

Escabecheru 2004

Luis y Tere Fernández Vega

"Vecinos, amigos y visitantes, bienvenidos al Mercáu Astur de Ceceda:

Otro año más, y con este van cuatro, tras muchos trabajos, reuniones y esfuerzos de los vecinos de Ceceda durante meses, vemos otra vez el Campo de la Iglesia transformado en uno de los mejores mercaos d' Asturias, lo que nos llena de orgullo y nos hace sentir que valió la pena.

Hace unos meses nació la Asociación Ceceda Pueblu Astur, creada para tirar de Ceceda y por sus gentes, pa que el pueblu más guapu de esta tierra asturiana siga adelante por mucho tiempo. Una de las maneras de demostrar que los escabecheros todavía somos capaces de juntarnos y hacer cosas importantes, es la organización y celebración de este Mercáu. Hoy, la Asociación, en representación del pueblu de Ceceda, quiere reconocer el esfuerzo de dos personas que apoyaron esta celebración desde el principio y lo han hecho todos los años.

Desde la Asociación Ceceda Pueblu Astur, nos llena de orgullo y satisfacción otorgar el "Escabecheru de Oro" del pueblu de Ceceda a los señores Luis y Tere Fernández Vega, que tienen un vínculo muy especial y muy fuerte con esta tierra, por todos de sobra conocida.